

一 般 質 問 通 告 書

令和4年第4回定例会 No. 1

順 位	質 問 者	質 問 事 項	要 旨	質 問 の 相 手
1	南 有 隆	1 シーズンオフの観光対策・持続可能な観光について	(1) 全国旅行支援などにより旅行客が動き出しているが夏の観光シーズンが過ぎ冬の時期の観光客誘致はどのように考えているのか伺います。 (2) 持続可能な観光地として与論町が世界に認められているがどのように持続可能な観光をしていくのか伺います。	町 長 町 長
		2 教職員の人材確保と人材育成について	(1) 教職員の不足が続いているがこれからどのように人材確保と人材育成を図るのか伺います。 (2) 教職員不足が続くと負担が増え身体だけでなくメンタルの部分のケアも必要だと思うがどのように対応しているのか伺います。	教 育 長 教 育 長
2	沖 野 一 雄	1 奄美群島振興開発事業の成果と今後について	(1) 現行の奄美群島振興開発事業の導入により、本町における町民生活や所得向上など、具体的な改善成果等についてどう評価し認識をされているか、ご見解を伺いたい。 (2) 次期奄振計画への反映を見据えた「奄美群島成長戦略ビジョン 2033」の骨子が既に出来ているが、来年度までの現行事業を含む次期奄振計画における本町分の目玉的な事業及び施策等について伺いたい。	町 長 町 長
		2 不登校児童の実態と対応等について	(1) 全国的に不登校児童が増えていると聞かすが、本町における実態と対応策、今後の見通しなどについて伺いたい。	教 育 長
3	喜 山 康 三	1 空港の安全確保と関連施設整備について	(1) 米軍オスプレイ機のトラブルで定期便の到着が遅延している。1976年・YS-11 が週 3 便隔日運航開始以来 36 年経過しています。機材も大型化し便数も激増していますが、現状の空港エプロンは狭く乗降客や空港作業員の安全確保が懸念されます。空港エプロン拡張、滑走路延伸、ターミナルビルの増築及び駐車場など周辺整備をはじめ空港の安全確保のための延伸事業等を行う必要があると考えるが、見解を伺いたい。	町 長

一 般 質 問 通 告 書

令和4年第4回定例会 No. 2

順 位	質 問 者	質 問 事 項	要 旨	質 問 の 相 手
		2 離島における患者搬送方法と将来に向けた離島医療のあり方について。	(1) 現在、運用されているドクターヘリはそもそも、救急対応に配備されたものと理解しています。専門医の治療を必要とする移動に困難な患者や移動に著しく苦痛を伴う患者の搬送は離島住民が望んでいる医療環境の重要な一つと考えています。離島における患者搬送方法と将来に向けた離島医療のあり方について調査を進める必要があると考えるが、見解を伺いたい。	町 長
		3 観光行政の取り組みについて。	(1) 百合ヶ浜は本町観光のシンボルで、中金久海岸は本町を訪れる殆どの方が一度は足を運ぶ本町観光の表玄関ではないかと思っています。ところが、雨降り時には水溜まりができ、晴れた日には砂埃が舞い、まともな駐車場も案内看板もない、荒れ放題、無策で放置された状態が今日迄続いています。観光振興を標榜する以前の基本的な取り組みが欠落していないか、見解を伺いたい。 (2) 観光産業は地域の総合力の結集とも言われています。文化、歴史を本町観光産業推進のコンテンツとして捉えるとともに地域住民の学びの場として活用、取り組む考えはないか、見解を伺いたい。	町 長 教 育 長
4	林 隆 壽	1 台湾有事に対する生活物資等の輸送対策について	(1) 台中戦争が勃発し、南西諸島にまでおよび、シーレーンの封鎖による生活物資等の海上輸送が出来なくなる事態が起きる事を想定した対策を行っているか。	町 長
5	大 田 英 勝	1 文書配布の日程について	(1) かつて文書配布は毎週行っていたが、諸般の事情では今は月2回の配布となっている。現在、通常第1週と第3週の木曜日が文書配布の日となっているが、時に第2週と第4週に変更になることがある。特に1月と5月は年始の休みとゴールデンウィークの関係で、変更になる可能性の高い月である。そこで、配布週を第2週と第4週に変更し、配布日が休みの場合は前日に前倒しすると決めておけば、毎月の配布日程間隔の	町 長

一 般 質 問 通 告 書

令和4年第4回定例会 No. 3

順 位	質 問 者	質 問 事 項	要 旨	質 問 の 相 手
			バランスも良く、配布日の変更をする必要もなくなると思う。ついては、文書配布を第2週と第4週に変更する考えはないか。	
		2 町民憲章の文言について	(1) 令和2年3月の議会でも、町民憲章での「美しい」の文言のありなしについて質問をした。残念ながら、未だに「美しい」の文言が入ったものと入ってないものが公共施設その他で併存した状態が続いている。すぐにでも、議会で議決した制定当時の文章に統一すべきだと考えるが、町長はこの問題をどのように考え、今後どう対処するのか伺いたい。	町 長